



CDU

DIE FRAKTION IM
REUTLINGER GEMEINDERAT

CDU-Fraktion, Rathaus, Marktplatz 22, 72764 Reutlingen

Gabriele Gaiser
Fraktionsvorsitzende

Lange Äcker 4
72768 Reutlingen
E-Mail: gabi.gaiser@web.de
Internet: www.cdu-rt.de

Reutlingen, den 16.09.2020

Presseerklärung der CDU-Fraktion: CDU fordert Lockerung der Außenbewirtschaftung von Gaststätten für den kommenden Herbst und Winter

Die CDU-Stadtratsfraktion setzt sich für die Reutlinger Gastronomen ein. In einem Antrag an die Stadtverwaltung fordern die Christdemokraten eine Lockerung der Außenbewirtschaftung in den anstehenden Herbst- und Wintermonaten. Den Gastronomen soll auf Antrag gestattet werden, ihre Außenbereiche in geeigneter Form zu überdachen und zu beheizen. Diese Außenbewirtschaftung in der kälteren Jahreszeit soll so ermöglicht werden.

Die Auswirkungen der Corona-Krise auf die Gastronomie seien während des Lockdowns im Frühjahr dramatisch gewesen. Nahezu alle Wirtshäuser kämpften immer noch mit starken Umsatzeinbußen. Deshalb sei es zwingend erforderlich, dass die Gastronomen den Außenbereich mitnutzen könnten. „Während der Corona-Pandemie sitzen die Gäste merklich lieber draußen als drinnen“, so die Fraktionsvorsitzende Gabriele Gaiser. Das sei in den vergangenen Monaten mit sehr warmen Temperaturen eher machbar gewesene. „Wir müssen die Gastronomie in Reutlingen auch in den nächsten Monaten zwingend unterstützen, da die Bürger im Herbst und Winter, wenn die Grippezeit beginnt, sicher nicht gerne in geschlossenen Räumen sitzen wollen“, so der langjährige Stadtrat Andreas vom Scheidt. Deshalb solle auf Antrag eine geeignete Überdachung und vorübergehende Einhausung mit passender Heizung genehmigt werden. „Es gibt mittlerweile Heizungen mit Infrarotstrahlern, die einen geringeren Energiebedarf haben“, so Stadtrat vom Scheidt. Natürlich müsse man auch an Umweltaspekte denken.

Die Gaststätten müssen die Möglichkeit erhalten, mit unkonventionellen Maßnahmen ihren Betrieb zu sichern. Deshalb braucht es schnelle und unkomplizierte Lösungen.

Hier müsste sich die Stadt Reutlingen kooperativ zeigen und eine Unterstützung durch befristete Genehmigung dieser vorübergehenden Einhausungen geben, so die Fraktionsvorsitzende Gabriele Gaiser.